

Press Release

Untuk Diterbitkan Segera

Ekspresi Evolusi Melalui BYNAMIC Fest 2014

Serpong, 15 Februari 2014 – BYNAMIC Fest adalah acara rutin yang diadakan setiap dua tahun sekali oleh siswa BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong. Hari ini (15/2), BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong kembali menggelar acara BYNAMIC Fest dengan tema “Ekspresi Evolusi”. BYNAMIC Fest berlangsung mulai pukul 16.00 – 23.00 WIB.

BYNAMIC Fest diselenggarakan oleh panitia yang terdiri dari siswa-i SMP dan SMA BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong. Acara ini dibuat bertujuan untuk mengundang para generasi muda Indonesia untuk berpartisipasi di pentas musik dan eksibisi Indonesia serta agar para generasi muda mampu menunjukkan kepedulian generasi muda terhadap permasalahan lingkungan dan pelestarian musik yang ada Indonesia.

Ekspresi Evolusi diangkat untuk tema BYNAMIC tahun ini karena bertujuan untuk meningkatkan kepedulian dari generasi muda sekarang bahwa perubahan zaman tidak selalu harus menyimpang dari akar budaya yang ada di Indonesia. Generasi muda Indonesia harus berevolusi dan berani berekspresi mengikuti globalisasi tapi tidak melupakan akar budaya Negara asal mereka.

Tahun ini BYNAMIC Fest semakin meriah karena akan menampilkan bintang tamu yang mewakili empat genre musik berbeda, seperti: reggae, rock, pop dan tekno yang memiliki kelebihan dari masing –masing aliran musik tersebut serta menghadirkan Soulah, Midnight Quickie, Sweet as Revenge dan Adithia Sofyan dan diramaikan juga dengan Mc Gofar. Acara semakin menarik dengan adanya penampilan dari OZ, Gigi dan penampilan dari pemenang kompetisi band BYNAMIC.

BYNAMIC tahun ini tidak hanya fokus pada perkembangan musik Indonesia, tetapi fokus juga pada pesan “Go Green” untuk pelestarian Lingkungan dengan mendaur ulang sampah-sampah yang ada di sekolah dan mendekorasi sampah – sampah tersebut untuk acara BYNAMIC.

Terdapat beberapa zona yang ada di BYNAMIC, salah satunya taman djajan. Berbagai macam produk dijual disana, seperti: makanan, minuman, snack hingga produk-produk fashion seperti baju dan aksesoris. Zona lainnya adalah zona hijau dimana didalamnya terdapat beberapa organisasi, seperti: Profauna Jakarta, Sewatama, Jakarta Green Monster dan Greenpeace Indonesia Serta Panggung Marzuki. Semoga dengan adanya acara BYNAMIC Fest (BINUS Haramony of Art and Music Festival) ini generasi muda semakin mencintai budaya Indonesia, ujar Wike Widiasari,

bagian Publikasi, BYNAMIC Fest yang juga merupakan siswi BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong.

BYNAMIC Fest 2014 disponsori oleh Kompas TV, Indovision, Wall's, Bank Ekonomi, Magnum, Sun, Body Shop. Media Partner BYNAMIC Fest 2014 oleh Cosmo Girl, OZ Radio, Mustang Radio, Berisik Radio, Infopensi dan Rolling Stone.

--000--

Sekilas tentang **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 30 tahun.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK -TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL** memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Theresia Hastuti

Marketing Communication

BINA NUSANTARA

Ph : (021) 534 5830 ext. 2150

Fax : (021) 530 1668

Cell : 0813 1654 1300

Email : thastuti@binus.edu